

kedua orang tuanya. Kewajiban mereka pula untuk mendidiknya hingga berperilaku sebagaimana yang dituntun agama. Jika terjadi penyimpangan dalam tingkah laku anak, Islam dalam keadaan tertentu masih memberi kelonggaran. Seperti diisyaratkan sebuah hadis yang menyatakan “ketidakberdosaan”(raf ul qalam) seorang anak hingga mencapai akil *baligh*, ditandai dengan timbulnya “mimpi” (*ihtilam*) pada laki-laki dan *haid* bagi perempuan.⁵

Penyimpangan tingkah laku atau perbuatan melanggar hukum yang dilakukan oleh anak, disebabkan oleh berbagai faktor, antara lain adanya dampak negatif dari perkembangan pembangunan yang cepat, arus globalisasi di bidang komunikasi dan informasi, kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi serta perubahan gaya dan cara hidup sebagian orang tua, telah membawa perubahan sosial yang mendasar dalam kehidupan masyarakat yang sangat berpengaruh terhadap nilai dan perilaku anak. Selain itu, anak yang kurang atau tidak memperoleh kasih sayang, asuhan, bimbingan dan pembinaan dalam pengembangan sikap, perilaku, penyesuaian diri, serta pengawasan dari orang tua, wali, atau orang tua asuh akan

⁵ Fuad M. Fachruddin, *Masalah Anak dalam Hukum Islam*, (Jakarta: Pedoman Ilmu Jaya, 1991), 24

mudah terseret dalam arus pergaulan masyarakat dan lingkungannya yang kurang sehat dan merugikan perkembangan pribadinya.

Dalam menghadapi dan menanggulangi berbagai perbuatan dan tingkah laku Anak Nakal, perlu dipertimbangkan kedudukan anak dengan segala ciri dan sifatnya yang khas. Walaupun anak telah dapat menentukan sendiri langkah perbuatannya berdasarkan pikiran, perasaan, dan kehendaknya, tetapi keadaan sekitarnya dapat mempengaruhi perilakunya. Oleh karena itu, dalam menghadapi masalah Anak Nakal, orang tua dan masyarakat sekelilingnya seharusnya lebih bertanggung jawab terhadap pembinaan, pendidikan, dan pengembangan perilaku anak tersebut.

Seorang anak yang tengah melakukan tindak pidana wajib disidangkan di Pengadilan Khusus Anak yang berada di lingkungan peradilan umum, dengan proses khusus serta pejabat khusus yang memahami masalah anak, mulai dari penangkapan, penahanan, proses mengadili dan pembinaan. Tujuan sistem peradilan anak adalah memajukan kesejahteraan anak (*the promotion of the well being of the juvenile*) dan memperhatikan prinsip proporsionalitas

mengemukakan data-data yang bersifat umum kemudian ditarik kesimpulan yang bersifat khusus. Metode ini digunakan untuk menganalisis data-data umum tentang diversi dan permasalahan-permasalahannya yang berupa teori-teori kemudian ditarik kesimpulan yang bersifat khusus mengenai Penetapan Pengadilan Negeri Gresik Nomor : 04/Pen. Pid Sus Anak/2014/PN Gsk. Metode deskriptif yaitu mengemukakan data-data yang diperoleh baik secara lisan maupun tulisan, buku-buku literatur, kemudian disusun secara sistematis untuk mendapatkan gambaran yang jelas. Metode ini digunakan untuk menerapkan bagaimana pandangan Fiqh Jinayah terhadap ketetapan yang dilakukan oleh Pengadilan Negeri Gresik tentang diversi.

Kemudian menggunakan analisis dengan cara membandingkan kedua sistem yang berbeda mengenai permasalahan yang sama dengan tujuan menemukan dan mencermati perbedaan dan persamaan antara kedua elemen hukum tersebut, sehingga diperoleh kesimpulan sebagai penyelesaian dari sebagian persoalan yang terdapat dalam pokok permasalahan.

pidana yang dilakukan oleh anak menurut hukum pidana Islam dan hukum positif.

Bab III: Dalam bab ini membahas tentang Penetapan Pengadilan Negeri Gresik Nomor : 04/Pen. Pid Sus Anak/2014/PN Gsk, yang didalamnya terdiri atas tiga sub bab. Sub bab pertama menjelaskan tentang Disposisi kasus tentang Kesepakatan Diversi, sub bab kedua menjelaskan pertimbangan hakim, sub bab yang ketiga menjelaskan dasar pertimbangan hakim atas tindak pidana yang dilakukan oleh anak dibawah umur

Bab IV: Dalam bab ini berisi tentang uraian tinjauan hukum pidana Islam dan undang-undang nomor 11 Tahun 2012 tentang Sistem Peradilan Pidana Anak terhadap penetapan nomor : 04/Pen. Pid Sus Anak/PN Gsk tentang diversi.

Bab V: Dalam bab ini berisi tentang kesimpulan rumusan masalah singkat sebagai jawaban atas permasalahan yang ada dalam skripsi ini serta saran-saran yang berkaitan dengan topik pembahasan skripsi ini.